



Eld: Kou MUKAI
2-12-2, ASAHI MACH 1, ABENO, OSAKA, JAPAN

4,OKT. '82. N°. 263

大阪市阿倍野区旭町 2-12-2

どう「反日」を理解したら

▼ 「7月4日」とくなつた河本乾次ヤスの生誕をしのぐ。10月4日午后一時から、大阪梅田へ大藏寺ソレで、ささやかな乗りとをする。一人10分、20分ほど受持つて・運動史のなかのアナ・ボルの流れ・私の見た大正・昭和戦前の社会主義者たち・大正・昭和(戦前)アナ運動の中の河本さん・河本さんからの開き書より・戦前の大阪アナ運動と河本さん・ヘリテイジのころ・ヘイオムのころ・神戸GTAの会と河本さん・河本さんの平穡(ひずれも仮題)といつたことで、川山・宮本・三輪・山口・山里・前田・平山・寺島・向井らが、しゆぐる。会費100円。へ路頭のアナキストと自稱して、清食の中でも最後の最後まで、運動と共にあった河本さんへの稀有の生涯を、この一日心から想びたいと思つていて。

▼ 今日は、ぼくひとりでは回田ヘナントーの10月4日・七夕が、特工のかばやきを磨けてくれて、それで一ぱい。おじしかったナア

だ知らない)及び特別の脅を除いて、もはや一般的な意識など考えてよい。(すべくとも今回の集会に来るような人々にとっては、その認識では殆ど一致する)(またとくに女性にとつてそれを知つたときの強烈シニワクー自々を加害者と考る一は、共通的である)

▼ 9・5集会づくりの過程で、集会なれ?した①②の人たちは、何となく頼りない」というか、一体どんな集会になるのやらすこぶる覚束ない一心配が多分にあつたとしたら、それは何より「基調報告」風のものが、全く見当らないことが理由となるだろう。

▼ 9・5集会行委は、まず基調報告草案づくりといふことで集会の意味づけと性格を論議し明らかにする。が実は、奥で集会づくりの過程がすむにつれ、メッセージ・シ・ボリ委行委も構成するいろんな人々の意見が、一字一句の解釈、押し入れ、削除をめぐって対立紛糾がとめどもなくつづき、集会づくりのエネルギーの大半を費消して、うへざりしたあがくの母娘の産物という外ない。(だから、基調報告はたしてい無難かつ平板、「教科書的」で、細部が作文も聽衆にとつては、右から左へ通りぬけて、めつたに記憶にとまらぬ)

▼ ところが9・5集会では、基調報告とは銘うたれています。集会づくりの過程がすむにつれ、メッセージ・シ・ボリ委行委も構成するいろんな人々の意見が、一字一句の解釈、押し入れ、削除をめぐって対立紛糾がとめどもなくつづき、集会づくりのエネルギーの大半を費消して、うへざりしたあがくの母娘の産物という外ない。(だから、基調報告はたしてい無難かつ平板、「教科書的」で、細部が作文も聽衆にとつては、右から左へ通りぬけて、めつたに記憶にとまらぬ)

ふとそのことに気が付いた。そしてそぐる基調の「つくづれ方」に提示されなければ「基調」ではない。その意味に加えて、シンボルの総括として、ここにその「基調的なもの」を追認的に、その要領を簡単にかいておきたい。

1 「反日」の一義性

判決迫る

彼らを闇に葬らせるな

この「イオム通信」は、恣意的に当方があざりしているものですが、懲役布留の方は、自分への宛名を表記しゆ田切子(半分は10円切手)を貼付した「送付用封筒」と、約半葉(へんりょう)枚)向井宛あ送つたると、大へん幸いです。向井厚

武装戦線の死刑に反対するビラをまいていたら、クチャクチャツと丸めて投げこよした人が、暴虐の歴史と現実を、行動をいたしました。そう、世間で「凶悪犯」もて扱はれていたと思うと、「爆弾魔」といわれてきたのです。他の歴史の上に生きる人ひとの心の中には、日本の侵略され、焼かれたままならない。なぜ天皇を殺すとしたのか、なぜ大企業に虐殺をしかけられました。一日一食も食べられない生活もあるアジアの飢えと貧乏なのはなれました。一日一食も食べられない生活、アジアの森林を削りつて作られるトウモロコシの飢えと貧乏なのはなれました。一日一食も食べられない生活、アジアの人ひとの低賃金労働で、八年の、判決を受けています。

それは私たちが歴史の流れと現実の中でどう生きるかというたのかを知った時から、からかうようになります。

それが私たちが歴史の流れと現実の中でどう生きるかというたのかを知った時から、からかうようになります。

いまからも、そのために捕らえられ、彼らは、そのために捕らえられ、これが彼らの懲訴権の判決が行われようとしています。かれらへの死刑をおしそぎるために行動に、どうかあなたも力を貸してください。

かれらを殺せないで、いまからも、そのために捕らえられ、彼らは、そのために捕らえられ、これが彼らの懲訴権の判決が行われようとしています。かれらへの死刑をおしそぎるために行動に、どうかあなたも力を貸してください。

十月二十八日 判決前夜集会
六時半~八時半 日本キリスト教徒四階(地下鉄東西線早稲田下車五分)遠方からの方のための宿泊施設あります

十月二十九日 判決公判
十時 日比谷公園前(地下鉄銀座線京橋)から東京高裁へむけてテモを行います

(テモ出発三時予定)終了後、判決当夜集会へ会流

十月二十九日 判決當夜集会

五時 東京弁護士会館(予定)

東京都荒川運営局松

書類三月号(三月八九一七)

四七(呼びかけ)から)

確に強調して、「たまごの助事が、①に対するいろいろな出だしは、その意味がある。」

2 「東ア」の反日



▼ つまり、「東ア」の、「おおむね」「反日」とおもてられることと、「反日」を「反日」の「反日」の「反日」の「反日」である。
② ③ ④ お裏線はない。スリと誰もがはじめて。
それは「即興者」としての日本人「その自分」を即興的に知ることから、「どうしてあるか」。つこで「知覚したこと」で、身にひびくのである。
ある「或は、へきわざないことにこころを考える」、やせにして「えりあらへんかでけへん」という現象(じづかづめ)、「うしめい」もほしあるへんかでけへんと「思ひがかかるが、停止、無効(しま)へん」。一つしか困難を惹かれて、遠慮してくる。
一人がハリハリして、やうばの「止」と「ハンド」である。

▼ これが、①にとつて「反日」とは、決してそれで然るものではない。①の「反日」が「反日」であるが、加害者である日本人「自殺者」、「暴対行為」は自己否定するところとくろににある。この「暴対行為」はさが、①の「反日」の「要」である。
▼ そして、その事実行為の現行として、「ほくそにきがしくつきつけているが、「東ア」は「連の大爆破攻撃」であり、その連屬大団とての「武装暴動」など「サムライ」である。これを重视して、突然混れ、改めて向こう向かひへつ。

3 武装暴動の問題



▼ 「武装暴動」は、さく一部の人々をのぞいて、決定的なままで支持されない。(心情的支持とは、実行と無關係を処する立場) どうの無責任者が醸成する情状でしかなし)
とくに④として大多数の「政治」と「社会」は、その「バツナリ」が自分の方へくるかもしれない、とこゝへ被弾者意識(へいとうしゃしき)にあつて、ことの是非を問わず、「いやだ!」、やうござす」といひる。
その「ことを踏みえた上で、今回の「大」の場合は、とくに⑤の立場は「その立場から」(かうりと)「支持」ある「不支持」をあらわしてしまつて、このではなく、「東ア」に主張し蘇(よみがえり)者一人が「自殺(じそく)」(自死)をおくところから「政治」の「反日」を「直す」、「なれど」などれどもなかつたものである。
▼ 「シンボシウム」における詰合(じあわ)の中で、何が断つてかたるかと列記せぬ、次のようになる。



3 武装暴動の問題

▼ 「武装暴動」に対する「被弾者」、「おおむね」「反日」の「反日」

爆破などの「人命死傷の問題」と、今後も続けいぢるかの「人命死傷の問題」とは、わけて異なる必要がある。
つまり、「彼(かれ)が死んでしまつた」とか、「死んでゐる」とこれからも「殺傷があつる」とこゝにとどく、「死んでゐる」とは、权力の「戻(もど)り」と「捕(つか)まる」が違つて、「死んでゐる」とは、权力の「戻(もど)り」と「捕(つか)まる」が違つて、「死んでゐる」とか、「死んでゐる」と思つてはいる。今後、「死んでゐる」あやまちはくりかえさぬと表明して居る。今後は、人命死傷のおそれがある「武闘」はしないこと(「ひ」と)判断してよいだらう。

③ そのような被弾者が「とや音楽ばかり」とおもえ、「人命死傷をひきおこした」「武装爆破を実行」。今も尚、「武闘暴動」を主張するのかとこゝは――

一 私たしたち、それほど深い眞剣に走ることなどできず、「さうしようもないと放つさし」日々見舞(みまづ)てしているところへ反日へも

何よりも自分の責任として、西側として、彼らの本心だとこゝにこと一樣で、誰もがおどりのない切実なおもい・かの・ことである。(誰もがおどりのない切実なおもい・かの・ことと日本企業の本心だと認めたときにすれば、当然、爆破しても、必ず他の人々が被害を蒙るといふ現象が起らなければ、それが、即興者としての「反日」の「反日」の「反日」である。)

④ それ故、爆破は、「三藩本社」と「日々の活動」が、現地の人たちの血痕(けずめ)にかゝつていて、現地の人たちは「自身」(おの)と、「一日半日でも、いまその機能を阻止しなければ、一と二ヶ月あるといつても悪くと取るみが、あつてこそ、出でやうに、さうきりりのものがたつた」「ちぎつて」)

⑤ その「心」(みづの)の「爆破」、真剣(まこと)に動くの「爆破」の効果で問題があることから、決して非難されるものではがない。むしろ「南」として、立場の「誠實(じゆじやく)」である。
そして彼らにとって、状況の「緊迫性」、「緊急非常性」を考慮する必要は、やはりそれは一般的な英語の「反日」の「反日」の「反日」(もと)としてある。そこで――

⑥ 私たちが「反日」を「口」(くち)しながら、知りながら、彼らはどのように立ちます。何事もなしでないところが現実の上で、なぜ、彼らに「反日」が「反日」を「口」(くち)するか。勿論(もくなつて)、彼らが犯した死傷の結果を目に見せつけた「爆破」の死傷を「口」(くち)するか。勿論(もくなつて)、彼(かれ)が「自殺(じそく)」(自死)をした者に対する、彼らを支

持支援する立場を明らかにするべきではなきか。

この意味で、「武闘」を支持しないことこゝで、彼らを支持支撐して、裁がれ、「一般市民の彼らへの立場」した関係が、はじめて成立するのである。



4 反政治的多様性

▼ なぜなら、②と③と「おおむね」「反日」のがわかるへんことしかば④あることは「政治的立場」の立場ゆめ、いわゆる「階級立場」の立場とする「階級暴動」への視度に欠けるという批判。それが如して①の②へたゞる、社会主义国家や、論評(りんべい)される労働運動、労働者階級の現状を指摘して、その反動性とあげての「反批判」(がむらうへ)③は、いまの労働運動や労働者の現状に期待する「政治」へ、それを批判し乗り越える新しい労働者との出現と可能性の未来に賭けているのであつて、①の批判をも肯定した上でおこなうとする。

（とすれば④あることは「政治的立場」の立場ゆめ、いわゆる「階級立場」の立場にかかるべきで、現在、このうちを現状の發展的動きなどして難解でやむを得ないがなく、現在、このうちをとくに「異」とは「多様性」を認める「革命」と立場(じゆうじやう)などがあるが、④が②と③の「おおむね」からへん」とおつたのはそのとくにかかるべきである。）

▼ しかし④が「階級意識(じゆしき)」を認める「革命」と立場(じゆうじやう)の死傷を受けた西側の困難さと可能性の「危機(けいき)」のそれとは、せんじ難解性、伝定性にあつて同じであのから、範的には大きくはつてこゝ。

▼ ①と題格的討論(じゆりき)で、「西側」の①は既成の政治理論を題するものにしておのづかへ、反政治的それゆきに由縁的(ゆいんてき)・多様性(たようせい)としての「反日」を示唆(しらせん)しておつ、それとが④と③と